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DARC Ortsverband K54 Donnersberg                           Datum: 13.04.2019 
 

 
Protokoll der Distriktversammlung 2019 
Am 07.04.2019 in Hornbach 
 

Begin der DV war um 10:24 Uhr 
 
TOP 1: Begrüßung der Versammlung durch den OVV des 

gastgebenden OV, OM David Valence-Lopez, 
DL3ZW 

  
 DV Hartmut Schäffner DF3UX hat zu Beginn an 

zwei YLs mit neugeborenen ein Präsentkorb 
übergeben. 

 
TOP 2: Grußworte. 
 Der DV des Distriktes Saar Eugen Düpre (DK8VR) 

hat die Versammlung begrüßt und die gute 
Zusammenarbeit Des Distriktes Saar mit der Pfalz 
erwähnt.  

 
TOP 3: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung durch den 

Distrikts Vorsitzenden Hartmut DF3UX. 
Feststellung der Anwesenheit. 
 
Der Distrikts Vorsitzende Hartmut Schäffner 
DF3UX begrüßte die Versammlung und stellte die 
Anwesenheit von 33 OVs des Distriktes K fest. 

 
TOP 4:  Wahl des Protokollführers 
 Als Protokollführer wurde ich, OM Donald 

Schwab DC2WK einstimmig gewählt. 
 
TOP 5: Ehrungen. 
 Es wurden 14 Mitglieder für 25, 40, 50 und 60 

jährige Mitgliedschaften geehrt und erhielten die 
entsprechenden Urkunden. 
OM Werner Wilhelm aus K39 erhielt die Distrikt 
Ehrennadel. 
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Silvia Wandernoth-Schikorr, DF8WR bearbeitet 
seit 25 Jahren das Rundspruch-Referat! Unser 
Dank für die ehrenamtliche Leitung! 
 

TOP 6: Genehmigung des Protokolls der Distrikts 
Versammlung vom 15.04.2018 in 
Hütschenhausen, K 39 

 
Das Protokoll aus wurde einstimmig genehmigt. 

 
TOP 7: Bericht des Vorstandes und der Referenten 

 
 Alle Berichte bitte der Distriktseite entnehmen: 
https://darc.de/fileadmin/filemounts/distrikte/k/
Distriktversammlungen/DV2019/Berichte_Refera
te_2019.zip 
Die Auflistung ist in stattgefundener Reihenfolge. 

 
Der DV Hartmut Schäffner DF3UX verliest seinen 
Bericht.  Er verurteilt des Umgehens weise im 
Internet. Wir sollten keine Grabenkriege führen. 
Ebenso hält er die DSGVO in manchen Punkten 
als übertrieben. 
 
Der stellvertretende DV Hagen Barschdorf 
DG4PB verliest seinen Bericht. Er erwähnt unter 
anderem das Vereinssterben und was wird 
dagegen tun sollten, als Basisthema der 
kommenden Regional-Meetings! 
 
In Vertretung vom Kassenverwalter Thomas 
Weber DC2IQ (Vollmacht lag dem DV vor), verlas 
OM Hagen Barschdorf den Kassenbericht.  
Der Kassenbestand des Distrikts per 31.12.2018 
ist 20709,37 €, Konto und Bar-Bestand 
zusammen! (entnommen den vorgelegten Zahlen 
von DC2IQ und der Buchhaltung!) 
 
 

https://darc.de/fileadmin/filemounts/distrikte/k/Distriktversammlungen/DV2019/Berichte_Referate_2019.zip
https://darc.de/fileadmin/filemounts/distrikte/k/Distriktversammlungen/DV2019/Berichte_Referate_2019.zip
https://darc.de/fileadmin/filemounts/distrikte/k/Distriktversammlungen/DV2019/Berichte_Referate_2019.zip
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Der Referent VHF/UHF/SHF Hans-Jürgen 
Barthen DL5DI verlas seinen Bericht. Es gab einen 
kurzen Austausch über Hamnet. Ich habe auch 
mein Youtube Video über die Einrichtung von 
Hamnet mitteln VPN erwähnt.  
https://www.youtube.com/watch?v=WOWswO4
LuJg 
Ebenso wurde eine Linkliste wurde von einem 
OM angefordert. 
 
Der Referent für Wettbewerbe + EMV/EMVU 
Michael Straub DF4WX verlas seinen Bericht. Er 
ist erst seit 2 Monaten im Amt. Es wurde kurz die 
EMV-Störung von OM Falk Breu DC2FB erwähnt.  
Michael Staub wurde per Aklamation in seinen 
Referaten bestätigt! 
DF4WX war auf dem Treffen EMV in Baunatal. 
Der Messkoffer wird neu kalibriert werden. Jeder 
Distrikt soll 2 EMV Messempfänger bekommen. 
Daten werden über das lokale Internet dann an 
die Zentrale gesendet. Großes Grundstück wird 
benötigt dafür.  
 
Referent für Öffentlichkeitsarbeit H.-Dieter 
Traxel DK5PZ verlas seinen Bericht. 
Er kritisierte die Zusammenarbeit mit ihm. Es 
kamen fast keine Anfragen. Viele OVs sind nicht 
existent im Internet. Viele Veranstaltungen 
wären nur erbärmlich. z.B. brachte das Karl Marx 
Jubiläum keine Aktion. Als positive Beispiele 
wurden der OV Landau oder Ahrweiler genannt. 
Der OV K28 wurde als negativ Beispiel genannt.  
Ansonsten wäre der Umgangston unmöglich, 
viele Beleidigungen, negative Beiträge über DARC 
im Internet. Er selbst wurde auch schon beleidigt 
und mit einer Strafanzeige bedroht. Deswegen 
legt er das Amt ab heute nieder.  
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=WOWswO4LuJg
https://www.youtube.com/watch?v=WOWswO4LuJg
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Die Referentin Rheinland-Pfalz Rundspruch 
Silvia Wandernoth-Schikorr DF8WR verlas ihren 
Bericht. 
Sie erwähnte unter anderem das Beiträge vorher 
untereinander abgesprochen werden sollten, 
bevor man sich einreicht. Alleine schon wegen 
den Urheberrechten. In Rundsprüchen wird es 
keine Rücknahmen von Behauptungen geben. 
Solche werden gleich abgelehnt. 
 
Der Referent Amateurfunkpeilen (ARDF-
Funksport) Marcel Cziba DK7UP verlas seinen 
Bericht. Auch er hat überall Datenschutz 
Probleme. Auch schon in Schulen oder 
Kindergärten wegen Fotos. Wegen geringer 
Nutzung machen Akkus in den Peilgeräten keinen 
Sinn mehr. Batterien tun es dann auch. Ein OM 
hat einen Vorschlag gebracht: Peilen mit 
Stationen zum z.B. Namen morsen kombinieren. 
Anmerkung DC2WK: Also so eine Art Geo Caching 
als HF Peilen.  
Die Aktionen sollten im OV weiter geführt 
werden, sonst sind sie nur ein Strohfeuer.  
OM Mario Theiß DK5VQ brachte gutes Beispiel 
den K39 mit dem Selberg Verein in Bezug auf 
Morsen. 
 

TOP8:  Allgemeine Aussprache. 
Nachtrag wegen Pokale der Wettbewerbe. Die 
Pokale soll jeder in der Pause selbst holen. Die 
Aktivitätsabende Preise wurden vergessen, es 
gab ein Kommunikations-Problem wer für die 
Pokale zuständig ist. Das wird nachgeholt. 
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TOP 9:    Entlastung des Vorstandes. 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.  
 
Danach fand eine Mittagpause von 12:15 – 13:23 statt 
 
Nachtrag: DV Hartmut Schäffner DF3UX bittet um 

Totengedenken. 20 verstorbene 2018.  
Anmerkung das YL Silvia Wandernoth-
Schikorr DF8WR schon 25 Jahre das Referat 
Rundspruch macht.   
OM Andreas Immse DJ5AR brachte 
Gedanken zum Amateurfunk und dessen 
Image. 

 
TOP 10:   Neuwahl des Distrikts Vorstandes. 

Es wurde zu Wahl 3 Stimmzettel verteilt. 
Die Wahl Vorschläge waren:  
Als Vorstand: Hartmut Schäffner DF3UX 
Als 1. Stellvertreter Hagen Barschdorf 
DG4PB 
Als 2. Stellvertreter Thomas Weber DC2IQ.  
 
Ergebnis der Wahl: 
DF3UX wurde einstimmig bestätigt.  
DG4PB  wurde mit 32 von 33 Stimmen 
gewählt. Eine ungültige.  
DC2IQ wurde mit 32 von 33 gewählt. Eine 
ungültige. 
Der alte/neue DV Hartmut Schäffner 
DF3UX bedankte sich für das Vertrauen. 
 
Erwähnung von DF3UX:  
Der Referent Wettbewerbe + EMV/EMVU 
Michael Straub DF4WX übernimmt nun 
auch noch Öffentlichkeitsarbeit und hat 
somit 3 Ämter. 
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TOP 11:  Anträge liegen keine vor 
 
TOP 12: Haushaltsplanung für das Jahr 2019/2020 

An Ausgaben sind geplant: 750€ für 
Versammlungen, 500€ für Pokale, 250€ für 
QSL Urkunden, 215€ für Kontogebühren., 
3500€ für Reisekosten und 3500€ für 
Zuschüsse für OVs. Dagegen stehen 5760€ 
an Einnahmen und 3000€ aus Rücklagen. 
Zusammen also 8760€. Bis her sind wenige 
beantragen Zuschüsse für Projekte 
beantragt. 

 
TOP 13: Terminbestimmung der Distrikts 

Versammlung 2020 
Die nächste DV wird K25 zusammen mit 
K10 machen. Wahrscheinlich am 
5.04.2020. oder eine Woche früher. Wird 
noch bekannt gegeben. 

 
 Weitere Veranstalter wurden auch gleich 

festgelegt.  
 DV 2021 K45 mit K05 

DV 2022 K09 
DV 2023 K06 (90 Jähriges) 
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TOP 14:   Verschiedenes 

OM Dieter Traxel DK5PZ erwähnte das die 
Gerolsteiner Brunnen eine Fördersumme 
von 50000€ zur Verfügung stellt. Für 
DB0DAU könnte man ca. 3000€ wegen 
neuem Relais brauchen. K34 hat sich dafür 
beworben. Unter der Webseite 
https://www.team-mit-stern.de 
kann jeder seine Stimme (Einen Stern) 
abgeben.  
Direkter Link zu seinem Projekt: 
https://www.team-mit-
stern.de/dynamic/projektansicht/projekt/a
mateurfunkprojekt-technische-
zukunftsentwicklung.html?tx_eolteammitst
ern_pi1%5Blist%5D=3_1_1 
 
Am 12. - 14. Juli findet der Fieldday von 
K39 zusammen mit K54 statt.  
 
Am 6. Juli ist Flohmarkt bei K06. 

 
Ende der Distrikt Versammlung war um 14:50 Uhr 
 
Für Rückfragen stehe ich jederzeit zur Verfügung. 
 
Vy 73 de Donald DC2WK  
OVV K54 

 
 

 
 
 

https://www.team-mit-stern.de/
https://www.team-mit-stern.de/dynamic/projektansicht/projekt/amateurfunkprojekt-technische-zukunftsentwicklung.html?tx_eolteammitstern_pi1%5Blist%5D=3_1_1
https://www.team-mit-stern.de/dynamic/projektansicht/projekt/amateurfunkprojekt-technische-zukunftsentwicklung.html?tx_eolteammitstern_pi1%5Blist%5D=3_1_1
https://www.team-mit-stern.de/dynamic/projektansicht/projekt/amateurfunkprojekt-technische-zukunftsentwicklung.html?tx_eolteammitstern_pi1%5Blist%5D=3_1_1
https://www.team-mit-stern.de/dynamic/projektansicht/projekt/amateurfunkprojekt-technische-zukunftsentwicklung.html?tx_eolteammitstern_pi1%5Blist%5D=3_1_1
https://www.team-mit-stern.de/dynamic/projektansicht/projekt/amateurfunkprojekt-technische-zukunftsentwicklung.html?tx_eolteammitstern_pi1%5Blist%5D=3_1_1

